
Crociere, il sindaco Italia:
“Noi  sempre  corretti  verso
Msc, nel 2024 numero ridotto
di approdi”
Lascia, forse no. Magari qualche approdo rimarrà in programma
anche nel 2024. La vicenda non è ancora chiara, nonostante i
rapporti tra MSC e Siracusa siano, sin qui, apparsi idilliaci.
Dopo la cancellazione della tappa aretusea dai pacchetti in
vendita per il 2024, interviene il sindaco Francesco Italia.
“Le  politiche  aziendali  di  una  multinazionale  non  passano
attraverso  i  desiderata  delle  amministrazioni.  Alcune  navi
sono state del tutto tolte dal Mediterraneo, e portate in
altri mercati. E questo ha influito certamente. Taranto ad
esempio è stata esclusa già l’anno scorso”, premette il primo
cittadino.
“Abbiamo da parte nostra fatto ogni sforzo possibile e messo a
disposizione l’urban center e accolto ogni richiesta di Msc
per  rendere  più  agevoli  e  confortevoli  le  operazioni  di
imbarco e sbarco e l’esperienza dei passeggeri.
Comunque  mi  hanno  garantito  che  non  abbandonano  e  che  un
numero ridotto di approdi nel ‘24 ci saranno comunque”, le
parole di Italia.
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